



Une vie de pharaon

publié le 30/06/2018

Un film écrit, joué et réalisé par les élèves de 6eA

Descriptif :

Les élèves de la classe de 6eA ont travaillé toute l'année sur l'écriture et la réalisation d'un film composé de cinq sketches brossant les grandes étapes de la vie d'un pharaon de l'Égypte ancienne.

Les élèves de la classe de 6eA ont travaillé toute l'année sur l'écriture et la réalisation d'un film composé de cinq sketches brossant les grandes étapes de la vie d'un pharaon de l'Égypte ancienne. Ils ont pour cela fait oeuvre d'historiens en recherchant les informations nécessaires à l'élaboration des différents scénarii. Les élèves ont toutefois eu l'idée de parsemer leurs écrits de petites touches humoristiques. Êtes-vous prêts à apprendre en vous amusant ? Nous vous proposons de découvrir le résultat en cliquant sur le lien suivant.

<https://youtu.be/l4DU22wgWjU>



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.